
Herr Diwo verweist auf die angefertigte Vorschlagsliste der CDU Fraktion (liegt als Anlage 1 der 
Niederschrift bei), die als Maßnahmen im Instandsetzungsprogramm 2009 durchgeführt werden 
sollen. Er schlägt vor, die Bouraueler Straße ebenfalls in diese Liste aufzunehmen, falls hierfür 
finanzielle Mittel übrig sind.  
Herr Scholz fragt, ob die Reparatur der Treppe Asbacher Straße / Am Weißenstein aus dem 
laufenden Haushalt bezahlt werden kann. Herr Jock antwortet, dass dies nicht möglich ist und die 
Maßnahme mit in das Instandsetzungsprogramm aufgenommen werden müsste, ebenso wie die 
Ausbesserung der Markteinfahrt. Herr Sterzenbach schlägt vor, diese Punkte mit aufzunehmen 
und den Ausschuss darüber entscheiden zu lassen, welche Maßnahme bei einem ungünstigen 
Ausschreibungsergebnis gestrichen werden soll. 


